
Thorsten Kirschbaum zum Glubb?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. April 2015, 17:20

Angeblich fix

http://www.fussballtransfers.c…hselt-nach-nurnberg_53351.

Angeblich soll er Nr 1 werden

Beitrag von „Mar“ vom 22. April 2015, 17:21

Beitrag von „pipi86“ vom 22. April 2015, 17:24

Zitat von Mar 

Was findest du daran schlimm? Würdest lieber mit Rakovsky in die neue Saison gehn?

Beitrag von „Mar“ vom 22. April 2015, 17:28

Nein. Aber kirschbaum ist schon fast 30 hat bisher nur bedingt was gerissen und steht sicher
nicht für einen auf wertzuwachs hin orientierten Kader. Dann lieber Schäfer und ein junger
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talentierter Torhüter und ein richtiger Torwarttrainer.

Beitrag von „Vv00t“ vom 22. April 2015, 17:38

'Schäfer und ein junger talentierter Torhüter' -- irgendwoher kenn ich die Melodie...?

Das Alter von Kirschbaum ist eher wurscht, aber ob er unser sicherer Rückhalt für eine
Aufstiegssaison sein kann, da habe ich auch meine Zweifel.

PS: mit 28 ist man noch nicht schon fast 30. Schon fast 30 ist man mit 32 

Beitrag von „Raeler“ vom 22. April 2015, 17:41

Und weiter gehts mit der Resterampe Marke Hit and hope.

Beitrag von „Rampage“ vom 22. April 2015, 17:44

konnte sich nicht gegen die andere VFB Kappe durchsetzen

Beitrag von „Giodagge“ vom 22. April 2015, 17:50

Was hier immer noch für eine Erwartungshaltung besteht...unglaublich.
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Wir als finanziell angeschlagener Zweitligist, der gerade Richtung dritte Liga dümpelt, sind also
nach wie vor zu gut für einen Keeper, der sich nicht
gegen Ulreich durchsetzen konnte. Alles klar!

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 22. April 2015, 17:58

Scheint ja zumindest von Herzen Clubberer zu sein. Wenn wir gehen, dann mit Kampf, Blut und
Herz. *ultramodusaus*

Beitrag von „icetiger1968“ vom 22. April 2015, 17:59

Zitat von Giodagge 

Was hier immer noch für eine Erwartungshaltung besteht...unglaublich.

Wir als finanziell angeschlagener Zweitligist, der gerade Richtung dritte Liga dümpelt,
sind also nach wie vor zu gut für einen Keeper, der sich nicht
gegen Ulreich durchsetzen konnte. Alles klar!

Wenn ich das so lese, merke ich, dass mein liebstes Hobby im Arsch ist,...

Beitrag von „exilfranke“ vom 22. April 2015, 18:15

Ich finde den Transfer ok. Meiner Meinung nach ein guter Zweitligakeeper. Nicht mehr, aber
auch nicht weniger. Das ist das was derzeit möglich und vernünftig ist. Schäfer kurz vorm
Ruhestand, Patrick R. wohl nicht tauglich, von daher für mich in Ordnung.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 22. April 2015, 19:05
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Zitat von Giodagge 

Was hier immer noch für eine Erwartungshaltung besteht...unglaublich.

Wir als finanziell angeschlagener Zweitligist, der gerade Richtung dritte Liga dümpelt,
sind also nach wie vor zu gut für einen Keeper, der sich nicht
gegen Ulreich durchsetzen konnte. Alles klar!

Hat bei Cottbus gut gehalten. Angesichts des Bilds das wir zur Zeit abgeben können wir nicht
erwarten, dass Stammspieler aus der Bundesliga bei uns unterschreiben. Von den ganzen
Namen die in den letzten Wochen im Gespräch waren, gehört er für mich schon zu den Top 3.
Er ist mir allemal lieber als Unnerstall oder Klandt.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 22. April 2015, 19:11

wenn die saison auch eins gezeigt hat, dann das es mehr oder weniger egal ist, wer im tor steht
solange sich die abwehr davor im tiefschlaf befindet.

Beitrag von „Behaim“ vom 22. April 2015, 19:14

Fände ich auch ne gute Lösung! Hat beim VfB immer nen recht ordentlichen Eindruck
hinterlassen. Ulreich galt bis vor der Saison als etwas stärker und ein schlechter ist Ulreich
beileibe auch nicht, wenngleich diese Saison insgesamt für den VfB eine andere Sprache
spricht.
Kirschbaum scheint ein sympathischer Kerl zu sein, der lautstark dirigieren kann und sicher
gehobene Zweitligaansprüche erfüllen kann. Mehr ist bei uns ja eh nicht drin. Ein absoluter
Überflieger bzw. Riesentalent wird derzeit eh nicht zu uns kommen und was aus Talenten oft
wird sieht man an Rakovsky. Warum also nicht, recht viel dürftiger als in dieser Saison kanns
wohl nicht mehr werden und mit Schäfer nochmal als Nr. 1 ist viel zu riskant, da
verletzungsanfällig... Hätte sicher weit schlechtere Lösungen gegeben!
Sollte es also so sein: Herzlich Willkommen!
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 22. April 2015, 19:18

Zitat von Gschmarri 

wenn die saison auch eins gezeigt hat, dann das es mehr oder weniger egal ist, wer im
tor steht solange sich die abwehr davor im tiefschlaf befindet.

Naja...Rakovsky hat uns schon so ca. 8 - 10 Punkte gekostet.....wenn nicht sogar mehr.

Beitrag von „Vv00t“ vom 22. April 2015, 19:50

ach was, 50!

Beitrag von „HansiKopp“ vom 22. April 2015, 19:52

damit is das Transferbudget wohl verbrannt... puh 750000€ hätte man sicherlich besser
anlegen können.. Ich weiß ja nich

Beitrag von „hansotto“ vom 22. April 2015, 20:39

750 000 ? Kann ich kaum glauben, daß wir momentan solche Beträge flüssig machen können.
Wo steht denn das überhaupt?

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 22. April 2015, 20:48
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Zitat von hansotto 

750 000 ? Kann ich kaum glauben, daß wir momentan solche Beträge flüssig machen
können. Wo steht denn das überhaupt?

Wird eh mit Uphoff verrechnet 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. April 2015, 20:50

Zitat von Glubbfan 97 

Wird eh mit Uphoff verrechnet 

Bei Abstieg vom VFB wäre er möglicherweise billiger gewesen.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 22. April 2015, 20:59

Zitat von Zühnigger 

Bei Abstieg vom VFB wäre er möglicherweise billiger gewesen.

oder unverkäuflich, wenn Ulreich mehr verdient 

Beitrag von „HansiKopp“ vom 22. April 2015, 21:01

Zitat von hansotto 
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750 000 ? Kann ich kaum glauben, daß wir momentan solche Beträge flüssig machen
können. Wo steht denn das überhaupt?

Stand iwo mal in Verbindung mit einer AK... Weiß aber leider nich mehr genau wo... Sorry

Edit: doch hier... Wenn auch nur aus der Bild 

"Im Sommer kann er für eine festgeschrieben Ablöse (ca. 750 000 Euro) vorzeitig gehen. Auch
Bader kennt das Kleingedruckte: „Mir ist Thorstens Ausstiegsklausel bekannt.“

http://www.bild.de/sport/fussb…chbaum-40450648.bild.html

Beitrag von „lucinasco“ vom 22. April 2015, 21:20

Wir sind halt der etwas andere Verein. Wir kaufen halt einen Torwart, auch wenn wir kein Geld
haben.
Als Gegenbeispiel Mainz. Die hatten ja jahrelang die zwei Torhüter Müller und Wetklo. Über den
Charakter der beiden kann man streiten, aber vom Leistungsvermögen her bestimmt nicht
schlechter als Schäfer. Dann haben sie die beiden mangels nachlassender Leistungen mehr
oder weniger geschaßt und mit Karius einen überdurchschnittlichen Keeper aus dem
Nachwuchs herbeigezaubert. Und nebenbei noch einen zweiten Keeper namens Mathenia an
Darmstadt abgegeben. Dieser ist in der jetzigen 2-Liga-Saison die unbestrittene Nummer 1 bei
Darmstadt und gehört zu den besseren Keepern der Liga.
Auch der Torhüter der 2. Mannschaft der Mainzer in der 3. Liga soll nicht der Schlechteste sein.
Den Namen habe ich jetzt nicht im Gedächtnis.
Die Quizfrage lautet: Was läuft dann schlecht in einem NLZ? (Herr Zietsch und Herr Bader)

Beitrag von „Giodagge“ vom 22. April 2015, 21:32

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

http://www.bild.de/sport/fussball/fc-nuernberg/interesse-an-thorsten-kirschbaum-40450648.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Karius kam nicht aus dem Mainzer Nachwuchs sondern von Manchester City

Beitrag von „moosbüffel“ vom 22. April 2015, 21:38

Es musste auf dieser Postion gehandelt werden. Kirschbaum ist eine solide Lösung denke ich.
Warum wieso aus dem Nachwuchsbereich nix kommt ist eine andere, durchaus berechtigte
Frage.
Aber mittelfristig musste jetzt hier einfach was getan werden.

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. April 2015, 21:49

Aber Kirschbaum stammt doch aus unsrem NLZ. Weiß gar nicht, was ihr wollt. 

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 22. April 2015, 22:04

Also ich bezweifel noch etwas die Verpflichtung vom Kirschbaum. Die Quelle kann ich nicht
einordnen, wie gut sie informiert ist und wie glaubwürdig die Zeitung normalerweise ist. Solche
lokalen Zeitungen schreiben meist viel was der Tag lang ist.
Eine Kirschbaum Verpflichtung macht für mich irgendwie nicht wirklich Sinn. Sportlich würde ich
Schäfer stärker einordnen und Kirschbaum wird sich nicht mehr groß weiterentwickeln. Dessen
Schwächen sind nämlich mit denen von Schäfer identisch, fehlende Spieleröffnung, mangelnde
Strafraumbeherrschung und auch sein Spiel mit dem Fuss ist nicht gerade berauschend. Im
Gründe könnte man sich dann das Geld sparen und nen Jüngeren holen, der noch
Entwicklungspotenzial hat.
Der eigentliche Grund von Schäfers Degradierung war doch ein Generationswechsel im Tor.
Jetzt würden wir Schäfer aber durch jemanden ersetzen, der wohl nie an dessen
Leistungsvermögen ranreichen würde. Kirschbaum ist nämlich tatsächlich nicht mehr als ein
solider 2.LIga Keeper. Sicher das wäre mehr, als Rakovsky leider nur zeigen konnte, aber
irgendwie ist das für einen Clubfan halt dann doch ernüchternd.
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Beitrag von „lucinasco“ vom 22. April 2015, 22:12

Aber das passt doch gut zu uns. Wir hatten doch eh schon lange keinen Torhüter mehr, der
Strafraumbeherrschung inne hatte.
Das ist wie mit den Stoßstürmern. Die waren doch auch alle nach Schroth Hackstöcke und
technisch limitiert. Aber was solls? Anscheinend unser Beuteschema seit Jahren. Was willste
auch von nem Sportvorstand erwarten, der keine Ahnung von Fußball hat. Thats life in
Nuremberg.

Beitrag von „hattrick“ vom 22. April 2015, 22:14

Für uns als graue Maus und Mittelklasse Zweitligamannschaft ein eigentlich guter Transfer.
Perspektive können wir keine bieten, also muss man nehmen was man bekommen kann.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 22. April 2015, 22:16

Zitat von vizerekordmeister 

Also ich bezweifel noch etwas die Verpflichtung vom Kirschbaum. Die Quelle kann ich
nicht einordnen, wie gut sie informiert ist und wie glaubwürdig die Zeitung
normalerweise ist. Solche lokalen Zeitungen schreiben meist viel was der Tag lang ist.
Eine Kirschbaum Verpflichtung macht für mich irgendwie nicht wirklich Sinn. Sportlich
würde ich Schäfer stärker einordnen und Kirschbaum wird sich nicht mehr groß
weiterentwickeln. Dessen Schwächen sind nämlich mit denen von Schäfer identisch,
fehlende Spieleröffnung, mangelnde Strafraumbeherrschung und auch sein Spiel mit
dem Fuss ist nicht gerade berauschend. Im Gründe könnte man sich dann das Geld
sparen und nen Jüngeren holen, der noch Entwicklungspotenzial hat.
Der eigentliche Grund von Schäfers Degradierung war doch ein Generationswechsel im
Tor. Jetzt würden wir Schäfer aber durch jemanden ersetzen, der wohl nie an dessen
Leistungsvermögen ranreichen würde. Kirschbaum ist nämlich tatsächlich nicht mehr
als ein solider 2.LIga Keeper. Sicher das wäre mehr, als Rakovsky leider nur zeigen
konnte, aber irgendwie ist das für einen Clubfan halt dann doch ernüchternd.
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Naja die Stuttgarter Zeitung sind vergleichbar mit der NZ dort gibt es die Stuttgarter
Nachrichten und die Stuttgarter Zeitung ist so wie bei uns mit der NN und der NZ :hoch:

Beitrag von „Pepe“ vom 22. April 2015, 22:21

Mehr als 2.Liga-Mittelmass ist doch sowieso auf Jahre nicht drin. Bei den finanziellen Aussichten
und unserer sportlichen "Leitung" darf man froh sein, wenn es nicht noch eine Liga tiefer geht.

Wird dann halt auch immer schwieriger noch talentierte jüngere Spieler zu verpflichten. Die
gehen dann eben woanders hin, wo die Perspektive besser ist.

Insofern passt ein solider Zweitligakeeper ganz gut zur Situation. Wenn Kirschbaum solides
Zweitligamittelmass ist, was ich nicht beurteilen kann, kenne den zu wenig.

Beitrag von „Rampage“ vom 22. April 2015, 22:47

Zitat von Giodagge 

Was hier immer noch für eine Erwartungshaltung besteht...unglaublich.

Wir als finanziell angeschlagener Zweitligist, der gerade Richtung dritte Liga dümpelt,
sind also nach wie vor zu gut für einen Keeper, der sich nicht
gegen Ulreich durchsetzen konnte. Alles klar!

In der Tat zählt bei mir Ulreich eher zu den schwächeren Bundesligakeepern - holt zwar in der
Tat immer wieder mal fast Unhaltbare raus, macht im Gegenzug aber auch viele, viele Fehler.
Und ja, ich bin immer noch anspruchsvoll was Transfers betrifft. Kirschbaum ist 2.Liga-
Mittelmaß und er wird sich auch nicht mehr weiterentwickeln. Von solchen Spielern haben wir
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mehr als genug, deshalb stehen wir da wo wir stehen, und davon sollten wir doch wieder
wegkommen.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 22. April 2015, 22:52

Frage: Muss ein Transfer beim 1. FC Nürnberg Sinn machen? Was lehrt uns die Vergangenheit...

Beitrag von „quaks“ vom 22. April 2015, 22:56

solange er ablösefrei ist guter Transfer

Beitrag von „lego“ vom 22. April 2015, 23:44

Zitat von quaks 

solange er ablösefrei ist guter Transfer

Isser ned ....

Beitrag von „gipsy“ vom 23. April 2015, 00:29

Zitat von lucinasco 

Wir sind halt der etwas andere Verein. Wir kaufen halt einen Torwart, auch wenn wir
kein Geld haben.
Als Gegenbeispiel Mainz. Die hatten ja jahrelang die zwei Torhüter Müller und Wetklo.
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Über den Charakter der beiden kann man streiten, aber vom Leistungsvermögen her
bestimmt nicht schlechter als Schäfer. Dann haben sie die beiden mangels
nachlassender Leistungen mehr oder weniger geschaßt und mit Karius einen
überdurchschnittlichen Keeper aus dem Nachwuchs herbeigezaubert. Und nebenbei
noch einen zweiten Keeper namens Mathenia an Darmstadt abgegeben. Dieser ist in
der jetzigen 2-Liga-Saison die unbestrittene Nummer 1 bei Darmstadt und gehört zu
den besseren Keepern der Liga.
Auch der Torhüter der 2. Mannschaft der Mainzer in der 3. Liga soll nicht der
Schlechteste sein. Den Namen habe ich jetzt nicht im Gedächtnis.
Die Quizfrage lautet: Was läuft dann schlecht in einem NLZ? (Herr Zietsch und Herr
Bader)

Gebe dir da vollkommen recht. Auf keiner anderen Position als dem Torhüter wird aus dem
eigenen Nachwuchs bei den allermeisten Vereinen der 1.-3. Liga nachbesetzt. Beim Club
funktioniert das wohl nicht. Deshalb muss man Torhüter, die sich bei größeren Vereinen nicht
durchsetzten könnten, verpflichten. Nichts gegen Kirschabum persönlich. Ich beschreibe nur die
Lage beim Club.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 23. April 2015, 05:25

Hat in 6 Erstligaspielen 16 Gegentore kassiert

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. April 2015, 06:17

Zitat von Zarate_66 

Hat in 6 Erstligaspielen 16 Gegentore kassiert

Gott sei Dank müssen wir nicht in der ersten Liga antreten
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 23. April 2015, 08:17

With me is not good cherry eating. I get foxdevilswild 

Beitrag von „pipi86“ vom 23. April 2015, 08:45

Find das eigtl nen guten transfer, erfahrener torwart im optimalen alter! Was erwartet ihr eigtl
für leute? Wollt ihr wieder so ein "talent" wie rakovsky? Wir suchen einen tw für einen 2 liga
club im unteren mittelfeld! Leute wie kirsten aus dresden fällt mir da noch ein, der keine
chance mehr bei dynamo hat!

Beitrag von „Totti“ vom 23. April 2015, 11:22

Zitat von pipi86 

Find das eigtl nen guten transfer, erfahrener torwart im optimalen alter! Was erwartet
ihr eigtl für leute? Wollt ihr wieder so ein "talent" wie rakovsky? Wir suchen einen tw für
einen 2 liga club im unteren mittelfeld!

Joa vielleicht will man halt auch irgendwie Besserung statt Stagnation. Und ob ich jetzt einen
unterdurchschnittlichen 20-jährigen oder 30-jährigen nehm, hmm, dann eigentlich sogar
ersteren, der kostet wahrscheinlich weniger.

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. April 2015, 11:32

Zitat von pipi86 
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Find das eigtl nen guten transfer, erfahrener torwart im optimalen alter! Was erwartet
ihr eigtl für leute? Wollt ihr wieder so ein "talent" wie rakovsky? Wir suchen einen tw für
einen 2 liga club im unteren mittelfeld! Leute wie kirsten aus dresden fällt mir da noch
ein, der keine chance mehr bei dynamo hat!

Gegen Kirschbaum habe ich grundsätzlich auch nichts, aber die Frage ist doch, unabhängig von
der aktuellen finanziellen Schieflage, ob man nicht ablösefrei einen gleich guten oder sogar
besseren Keeper bekommen könnte (Klandt, Riemann).

Beitrag von „kinglui“ vom 23. April 2015, 11:32

Irgendwie hätte dieser Transfer ein Gschmäkla.

Angeblich wäre für Spielerverpflichtungen jetzt das Duo Weiler / Wolf zuständig.
Bader wird zitiert, dass er um die Vertragssituation von Kirschbaum weiß und er immer in
Kontakt mit Kirschbaum war.
Bei den bisherigen Transfers von Möhwald und Leibold, waren die auch schon länger auf dem
Schirm von Bader.

Wer sucht jetzt Spieler / Torhüter aus  ? Eine Machtprobe?

Wenn Weiler umgangen wurde, wars das wohl. Dann könen wir im Sommer auch wieder mal
einen neuen Trainer suchen.

Zu Kirschbaum selbst:
Für mich ein solider Zweitligakeeper. Nicht mehr, nicht weniger. Damit für meine Ansprüche zu
wenig!

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. April 2015, 11:35
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Alle bisherigen Transfers haben so ein Geschmäckle, da auch mit Leibold, Möhwald oder
Baumann bereits lange vor Weilers Amtsantritt hier Kontakt aufgenommen wurde. Bisher sehe
ich keinen Einzigen, wo man sagen kann, auf den ist man aufmerksam geworden, seitdem
Weiler da ist.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. April 2015, 11:36

Ich schätze sogar den Hesl starker ein, als den Kirschbaum 

Beitrag von „juninho“ vom 23. April 2015, 11:36

Zitat von kinglui 

I
Wer sucht jetzt Spieler / Torhüter aus  ? Eine Machtprobe?

Eigentlich wollte der AR diese Frage ja auch klären. Aber für solche Nebensächlichkeiten ist
jetzt halt keine Zeit mehr.
Jetzt geht´s nur noch ums nackte Überleben, da ist sich jeder selbst der Nächste...

Beitrag von „juninho“ vom 23. April 2015, 11:38

Zitat von ThePunisher84 

Ich schätze sogar den Hesl starker ein, als den Kirschbaum 

Is er ja auch. Hat viel mehr Erfahrung und Spielpraxis im Profibereich.
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Aber sag das mal unseren "Verantwortlichen" 

Beitrag von „Vv00t“ vom 23. April 2015, 11:42

Zitat von Altmeister 

Alle bisherigen Transfers haben so ein Geschmäckle, da auch mit Leibold, Möhwald
oder Baumann bereits lange vor Weilers Amtsantritt hier Kontakt aufgenommen wurde.
Bisher sehe ich keinen Einzigen, wo man sagen kann, auf den ist man aufmerksam
geworden, seitdem Weiler da ist.

vermute stark, dass Kerk ein solcher ist.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 23. April 2015, 11:43

Zitat von kinglui 

für meine Ansprüche zu wenig!

In Anbetracht der aktuellen Entwicklungen sei dir ein Vereinswechsel nahegelegt und das ist
kein Witz und auch keine Polemik.

Beitrag von „kinglui“ vom 23. April 2015, 11:48

Würde ich gerne annehmen. Wäre für meine Stimmung besser und würde mir manches
Wochenende nicht vermiesen.

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Leider habe ich Idiot das Kleingedruckte nicht gelesen und somit einen Vertrag auf Lebenszeit
geschlossen 

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 23. April 2015, 11:51

Zitat von kinglui 

Irgendwie hätte dieser Transfer ein Gschmäkla.

Angeblich wäre für Spielerverpflichtungen jetzt das Duo Weiler / Wolf zuständig.
Bader wird zitiert, dass er um die Vertragssituation von Kirschbaum weiß und er immer
in Kontakt mit Kirschbaum war.
Bei den bisherigen Transfers von Möhwald und Leibold, waren die auch schon länger
auf dem Schirm von Bader.

Wer sucht jetzt Spieler / Torhüter aus  ? Eine Machtprobe?

Wenn Weiler umgangen wurde, wars das wohl. Dann könen wir im Sommer auch
wieder mal einen neuen Trainer suchen.
!

Alles anzeigen 

Weiler kann aber dann einfach Schäfer weiterspielen lassen und wenn er nach dem
Leistungsaspekt aufstellt wird Rapha auch zum Start der nächsten im Tor stehen. Was
wiederum ne watschen für die Nürnberger Chefeinkäufer wäre 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 23. April 2015, 11:52
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Zitat von pipi86 

Find das eigtl nen guten transfer, erfahrener torwart im optimalen alter! Was erwartet
ihr eigtl für leute? Wollt ihr wieder so ein "talent" wie rakovsky? Wir suchen einen tw für
einen 2 liga club im unteren mittelfeld! Leute wie kirsten aus dresden fällt mir da noch
ein, der keine chance mehr bei dynamo hat!

bitte keinen pipi in die augen kriegen, wenn sich raustellt, dass kirschbaum nicht besser als
"talent" rakovsky ist.

Beitrag von „pipi86“ vom 23. April 2015, 12:11

Zitat von Gschmarri 

bitte keinen pipi in die augen kriegen, wenn sich raustellt, dass kirschbaum nicht
besser als "talent" rakovsky ist.

Denk schlimmer gehts net! Zur not wieder schäfer dann!

Beitrag von „Mar“ vom 23. April 2015, 12:35

Zitat von pipi86 

Denk schlimmer gehts net! Zur not wieder schäfer dann!

Nachdem man ihm Kirschbaum vor die Nase gesetzt hat, der auch nicht besser als Rakovsky
sein dürfte?

18https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Sollte der auch noch Ablöse kosten, dann ist der Transfer vollkommen unverständlich.

Beitrag von „juninho“ vom 23. April 2015, 12:52

Tsjoa, vielleicht hat Kirschbaum ja den richtigen Berater, durch den Bader noch die ein oder
andere Mark für sich....

...ja, ich weiß, das ist böse, aber wie gesagt, bei Bader schließ ich nix aus.
Würde so manchen sinnlosen Transfer der Vergangenheit erklären 

Beitrag von „Rampage“ vom 23. April 2015, 12:53

Zitat von Mar 

Nachdem man ihm Kirschbaum vor die Nase gesetzt hat, der auch nicht besser als
Rakovsky sein dürfte?

Sollte der auch noch Ablöse kosten, dann ist der Transfer vollkommen unverständlich.

ja, wie so oft halt...

Beitrag von „1968er“ vom 23. April 2015, 13:06

lassen wir ihn halt erstmal ein paar ratzn fangen,dann können wir ihn immer noch raus
schreiben.
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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 23. April 2015, 13:12

Zitat von 1968er 

lassen wir ihn halt erstmal ein paar ratzn fangen,dann können wir ihn immer noch raus
schreiben.

Er muss erstmal wirklich verpflichtet werden bis er mal anfängt ratzn zu fangen 

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. April 2015, 13:12

Will ja den Spaß nicht bremsen, aber offiziell ist der Transfer (noch) nicht.

Beitrag von „pipi86“ vom 23. April 2015, 13:41

ist die selbe scheisse wie bei füllkrug, man schießt sich auf nen spieler ein nach 3 schlechten
spielen und dann isser hier für manche immer nur der buhmann!
macht er dann paar anstänidge spiele hört man von den leuten nix mehr!
lass den kirschbaum erstmal kommen und spielen, bevor man ihn gleich zum tode verurteilt!

Beitrag von „Mar“ vom 23. April 2015, 14:01

Zitat von pipi86 

ist die selbe scheisse wie bei füllkrug, man schießt sich auf nen spieler ein nach 3
schlechten spielen und dann isser hier für manche immer nur der buhmann!
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macht er dann paar anstänidge spiele hört man von den leuten nix mehr!
lass den kirschbaum erstmal kommen und spielen, bevor man ihn gleich zum tode
verurteilt!

Melodramatisches Gefasel. Zum Tode verurteilt habe ich meines Wissens niemanden.

Und wenn ich vom Transfer eines Spielers nix halte, dann werde ich das artikulieren. Wenn du
das anders siehst, meinetwegen. Aber wenn wir schon klamm sind für so einen Spieler ggf auch
noch Ablöse zu zahlen ist vollkommen unsinnig meiner Meinung nach.

Beitrag von „putzi“ vom 23. April 2015, 14:02

Macht keiner.

Aber Aufbruchsstimmung erzeugt der bei mir keine.

By the way glaub ich an den Transfer eh nicht. Wir haben aktuell nicht mal ne Lizenz und sollen
dann Transfers machen? Wird der DFL wohl nicht schmecken.

Beitrag von „juninho“ vom 23. April 2015, 14:05

Zitat von putzi 

By the way glaub ich an den Transfer eh nicht. Wir haben aktuell nicht mal ne Lizenz
und sollen dann Transfers machen? Wird der DFL wohl nicht schmecken.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Mein Gott sind wir am Arsch. Die Planung der neuen Saison dürfte die Quadratur des Kreises
bedeuten.
Ein Glück dass wir so fähige Leut im Management haben, die wuppen das schon 

Beitrag von „Born87“ vom 23. April 2015, 14:06

Ich gebe Pipi86 recht. Manche Spieler kann man ruhig unter der Rubrik keine echte
Verstärkungen abtun (Baumann, Leipold) bei anderen muss man abwarten (Möhnwald).
Füllkrug hat sich bei uns gut entwickelt, nach der Saison bei der SpVgg hätte ich ihn niemals bei
uns haben wollen, aber wie er noch gespielt hat, hat er defintiv zu den Siegen beigetragen.
Warten wir mal, was anderes bleibt uns doch sowie so nicht.

Beitrag von „Mar“ vom 23. April 2015, 14:06

Zitat von juninho 

Mein Gott sind wir am Arsch. Die Planung der neuen Saison dürfte die Quadratur des
Kreises bedeuten.
Ein Glück dass wir so fähige Leut im Management haben, die wuppen das schon 

Und der Verein geht über die Wupper....

Beitrag von „Mar“ vom 23. April 2015, 14:09

Zitat von Born87 

Ich gebe Pipi86 recht. Manche Spieler kann man ruhig unter der Rubrik keine echte
Verstärkungen abtun (Baumann, Leipold) bei anderen muss man abwarten (Möhnwald).
Füllkrug hat sich bei uns gut entwickelt, nach der Saison bei der SpVgg hätte ich ihn
niemals bei uns haben wollen, aber wie er noch gespielt hat, hat er defintiv zu den
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Siegen beigetragen.
Warten wir mal, was anderes bleibt uns doch sowie so nicht.

Ahso bei manchen Spielern kannst DU das jetzt schon sagen, ICH aber bei anderen Spielern
nicht.

Das Selbstvertrauen hätte ich gerne.

Beitrag von „putzi“ vom 23. April 2015, 14:13

Zitat von Born87 

Ich gebe Pipi86 recht. Manche Spieler kann man ruhig unter der Rubrik keine echte
Verstärkungen abtun (Baumann, Leipold) bei anderen muss man abwarten (Möhnwald).
Füllkrug hat sich bei uns gut entwickelt, nach der Saison bei der SpVgg hätte ich ihn
niemals bei uns haben wollen, aber wie er noch gespielt hat, hat er defintiv zu den
Siegen beigetragen.
Warten wir mal, was anderes bleibt uns doch sowie so nicht.

Check ich net.

Baumann und Leipold sind keine Versärkung und bei Möhwald muss man abwarten? Warum?

Beitrag von „Mar“ vom 23. April 2015, 14:19

Zitat von putzi 

Check ich net.
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Baumann und Leipold sind keine Versärkung und bei Möhwald muss man abwarten?
Warum?

Die 80er Jahrgänge haben halt den Durchblick gepachtet. 

Beitrag von „putzi“ vom 23. April 2015, 14:21

Dann scheidet 84 da wohl aus.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 23. April 2015, 14:25

War der nicht beim FCN in der Jugend?

Dachte erst an die andere Kirsche, die bei Ahlen und Fürth war. 

Überzeugt bin ich nicht, aber gut, dass er Abstiegskampferfahrung sammelt dieses Jahr 

Beitrag von „pipi86“ vom 23. April 2015, 14:34

Zitat von Mar 

Melodramatisches Gefasel. Zum Tode verurteilt habe ich meines Wissens niemanden.
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Und wenn ich vom Transfer eines Spielers nix halte, dann werde ich das artikulieren.
Wenn du das anders siehst, meinetwegen. Aber wenn wir schon klamm sind für so
einen Spieler ggf auch noch Ablöse zu zahlen ist vollkommen unsinnig meiner Meinung
nach.

War doch nicht auf dich bezogen sondern allgemein!

Beitrag von „quaks“ vom 24. April 2015, 07:13

Wenigstens ist der Spielerberater der diesen Deal einfädelt und vermutlich ganz gut
mitverdient kein unbekannter am Valze

Kyio Hasebe Mlapa Wiesmeier Mendler

http://www.transfermarkt.de/pr…h/beraterfirma/berater/12

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 24. April 2015, 07:32

Zitat von quaks 

Wenigstens ist der Spielerberater der diesen Deal einfädelt und vermutlich ganz gut
mitverdient kein unbekannter am Valze

Kyio Hasebe Mlapa Wiesmeier Mendler

http://www.transfermarkt.de/pr…h/beraterfirma/berater/12
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Mlapa, (Wiesmeier, George) Und Wollitz war doch auch glaube ich hier im Gespräch, oder?
Allerdings glaube ich nicht, dass das was zu sagen hat.

Beitrag von „glubberer66“ vom 24. April 2015, 07:53

Ob er uns als Nr. 1 wesentlich verstärken würde, weiß ich nicht. Was mich aber stört ist, dass
wir im Kader verdammt viele Planstellen neu besetzen müssen, kein Geld haben, aber für 2
Torhüter (auch Radlinger) Ablösen bezahlen wollen.

Beitrag von „Kickers23“ vom 24. April 2015, 07:58

Zitat von Hans Smooth 

Mlapa, (Wiesmeier, George) Und Wollitz war doch auch glaube ich hier im Gespräch,
oder? Allerdings glaube ich nicht, dass das was zu sagen hat.

Also doch wieder
Da wuensche ich mir doch mal investigativen journalismus, der sich der Tranfers annimmt. Und
mal naeher datauf eingeht.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 24. April 2015, 08:40

Zitat von Kickers23 

Also doch wieder
Da wuensche ich mir doch mal investigativen journalismus, der sich der Tranfers
annimmt. Und mal naeher datauf eingeht.
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Ist doch ganz normal und verständlich, dass Vereine und Berater, die miteinander gute
Erfahrungen (=zu Stande gekommene Transfers) gemacht haben auch wieder miteinander ins
Geschäft kommen.

Ob man daraus gleich eine Verschwörungstheorie stricken muss, weiß ich nicht. Ist doch
irgendwie logisch...

Beitrag von „macglubber75“ vom 24. April 2015, 09:29

Zitat von pipi86 

Denk schlimmer gehts net! Zur not wieder schäfer dann!

Ich find den Transfer auch sehr gut. Kirschbaum ist ein guter bis sehr guter. Er war nicht
umsonst einmal bester Zweitliga Torwart und Stuttgart hat Ihn nicht umsonst verpflichtet
damals. Veh hat auch auf Ihn gesetzt und da hat er sehr gut gespielt.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 24. April 2015, 11:18

Zitat von macglubber75 

Ich find den Transfer auch sehr gut. Kirschbaum ist ein guter bis sehr guter. Er war
nicht umsonst einmal bester Zweitliga Torwart und Stuttgart hat Ihn nicht umsonst
verpflichtet damals. Veh hat auch auf Ihn gesetzt und da hat er sehr gut gespielt.

Das mag ja sein. Ich glaube zwar auch, dass er eine Verstärkung im Tor wäre, aber warum
Ablöse für zwei Keeper bezahlen? Für die anderen Position ist dann wieder kein Cent da? Kann's
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ja auch nicht sein...

Beitrag von „maecglubb“ vom 24. April 2015, 11:33

wir haben immer gesagt, dass ganz grundsätzlich die entscheidende tür beim thema lizenz erst
kurz vor schluss aufgeht, wo wir uns unseren neuen torwart schon geleistet haben, und wo im
übrigen auch ganz andere vereine dran waren als der 1. fc nürnberg. deshalb ist das alles in
sich logisch und machbar und überrascht uns ganz grundsätzlich in keinster weise.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 24. April 2015, 12:42

Hoffentlich trägt der Kirschbaum dann neue Blüten. Mir wäre eine breite deutsche Eiche lieber
gewesen. Die könnte endlich mal weitschusstore durch ihre Präsenz verhindern.

Beitrag von „3imweggla“ vom 24. April 2015, 18:04

Zitat von Zarate_66 

Hat in 6 Erstligaspielen 16 Gegentore kassiert

Beim Vfb? Na dann

Beitrag von „Jet93“ vom 24. April 2015, 18:39

Sehr gut. Ich verspüre Aufbruchstimmung.
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Beitrag von „Santa“ vom 24. April 2015, 22:51

Warum eigentlich nicht den Riemann von Sandhausen? Der is aus meiner Sicht einer der
besseren dieser Liga

Beitrag von „hattrick“ vom 24. April 2015, 23:21

Zitat von Santa 

Warum eigentlich nicht den Riemann von Sandhausen? Der is aus meiner Sicht einer
der besseren dieser Liga

Was zeichnet ihn aus, außer dass er Bälle weit nach vorne kloppen kann, wo keiner steht?

Beitrag von „Totti“ vom 24. April 2015, 23:22

Zitat von hattrick 

Was zeichnet ihn aus, außer dass er Bälle weit nach vorne kloppen kann, wo keiner
steht?

Oder direkt ins Aus.

Beitrag von „maecglubb“ vom 25. April 2015, 00:30

Zitat von Santa 
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Warum eigentlich nicht den Riemann von Sandhausen? Der is aus meiner Sicht einer
der besseren dieser Liga

iss zu klein, quasi ein maroh unter den torleuten.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 25. April 2015, 13:46

Ich wäre nicht sonderlich begeistert wenn Kirschbaum käme, aber dennoch würde ich ihn
insgesamt besser einordnen als Riemann. Der hat heuer einfach Glück hinter einer starken
Abwehr zu spielen.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 25. April 2015, 15:30

zahlen wir Ablöse für Kirschbaum ?

Beitrag von „1968er“ vom 25. April 2015, 16:31

Zitat von Zühnigger 

zahlen wir Ablöse für Kirschbaum ?

mit was denn,oder sie akzeptieren auch monopoly geld.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 25. April 2015, 23:06
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Zitat von 1968er 

mit was denn,oder sie akzeptieren auch monopoly geld.

läuft sein Vertrag im Sommer aus ?

Beitrag von „Foyer“ vom 26. April 2015, 11:02

Warum er wieder zurück kommen will versteht ich nicht,damals wollte man ihn ja auch nicht
mehr....

Beitrag von „1968er“ vom 26. April 2015, 13:41

Zitat von Zühnigger 

läuft sein Vertrag im Sommer aus ?

ich weiss es nicht,glaubs aber nicht das er ausläuft.hab auch was von 750 000 euro
gelesen,aber das können wir uns doch gar ned leisten.

schon gar ned für nen tw.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 26. April 2015, 13:43

Er wird mit Uphoff verrechnet 

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Beitrag von „HansiKopp“ vom 27. April 2015, 11:36

http://www.kicker.de/news/fuss…014-15/transfermarkt.html

"Auf der Suche nach einer neuen Nummer eins gilt Thorsten Kirschbaum, derzeit hinter Sven
Ulreich Ersatzmann beim VfB Stuttgart, beim 1. FC Nürnberg als klarer Favorit."

"...der für eine Ablöse von 750.000 Euro aus seinem bis 2016 gültigen Vertrag aussteigen
kann."

Damit wären dann die Gündogan Anteile auch wieder so gut wie weg...

Beitrag von „Remember68“ vom 27. April 2015, 11:41

Zitat von HansiKopp 

http://www.kicker.de/news/fuss…014-15/transfermarkt.html

"Auf der Suche nach einer neuen Nummer eins gilt Thorsten Kirschbaum, derzeit hinter
Sven Ulreich Ersatzmann beim VfB Stuttgart, beim 1. FC Nürnberg als klarer Favorit."

"...der für eine Ablöse von 750.000 Euro aus seinem bis 2016 gültigen Vertrag
aussteigen kann."

Damit wären dann die Gündogan Anteile auch wieder so gut wie weg...

Alles anzeigen 

Wenn Günni für 30 Mio geht, dann sind 15% von 24 Mio etwas mehr als 750.000...

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/

http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/wechselboerse/2014-15/transfermarkt.html
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/wechselboerse/2014-15/transfermarkt.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/


Beitrag von „HansiKopp“ vom 27. April 2015, 12:05

Zitat von Remember68 

Wenn Günni für 30 Mio geht, dann sind 15% von 24 Mio etwas mehr als 750.000...

Naja um die Lizenz zu erhalten wird sicherlich auch noch was herhalten müssen...

DAzu kommt, dass die Bochumer sich trotzdem sicher sind, dass Sie 25% von unserem Anteil
erhalten. Die Zahlen sind aus einem Interview mit dem ehemaligen Bochumer Finazvorstand...

"Das kann ich bestätigen. Wir sind inzwischen von Nürnberg mündlich informiert worden, dass
die Ablösesumme vier Millionen Euro beträgt. Das bedeutet, dass wir davon eine Millionen Euro
bekommen. Ob es darüber hinaus noch weitere Klauseln gibt, wie zum Beispiel bei einem
Weiterverkauf, nach Einsätzen oder Länderspielen, wissen wir nicht. Aber auch davon
würden wir später zu 25 Prozent partizipieren."

http://www.reviersport.de/1556…-schwenken-interview.html

Beitrag von „Giodagge“ vom 27. April 2015, 12:37

Bei 30 Millionen Ablöse bekämen wir, wenn die 15% stimmen, 4,5 Millionen ab. In dem
Bildartikel heißt es ja, Bochum würde diesmal nicht partizipieren, aber
falls doch 25% entfallen würden, blieben immer noch über 3 Millionen übrig. Das sollte für die
Lizenz + Kirschbaum reichen.

Beitrag von „Mar“ vom 27. April 2015, 12:39
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Zitat von Giodagge 

Bei 30 Millionen Ablöse bekämen wir, wenn die 15% stimmen, 4,5 Millionen ab. In dem
Bildartikel heißt es ja, Bochum würde diesmal nicht partizipieren, aber
falls doch 25% entfallen würden, blieben immer noch über 3 Millionen übrig. Das sollte
für die Lizenz + Kirschbaum reichen.

Mal abgesehen davon, dass das Geld da wäre.....warum so viel Geld ausgeben für einen
Kirschbaum???

Sinnlose Geldverbrennung Marke Bader

Beitrag von „KillerDriller“ vom 27. April 2015, 12:47

Zitat von Mar 

Mal abgesehen davon, dass das Geld da wäre.....warum so viel Geld
ausgeben für einen Kirschbaum???

Sinnlose Geldverbrennung Marke Bader

Eben.
Spieler seiner Qualität kriegste locker ablösefrei.
Speziell der Torwartmarkt in D ist doch übersättigt.
Bader kotzt einfach an.

Beitrag von „waidler“ vom 27. April 2015, 13:11
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Mist, und ich dachte mit dem warmen Geldregen könnte man sich Bader´s Abfindung
leisten............ 
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